

エスコンフィールド HOKKAIDO など沼田町をPR!

エスコンフィールド HOKKAIDO で夜高あんどん祭りと雪の取組み PR

沼田町観光協会と利雪研究会が、8月16日(水)エスコンフィールド HOKKAIDO に設けられた特設ブースに吊りあんどんと満開の雪氷桜を展示しました。

当日は、日本ハムファイターズのナイター試合日で2万7千人を超える来場があり、大型ビジョンでの夜高あんどん祭りの紹介や球場内にある31店のフード・グッズショップのカウンターにも雪氷桜が飾られ、多くの人がブースを訪れ、「どうして夏に咲いているんですか?」と驚かれながら写真の撮影などをしていました。



大ほっかいどう祭りで夜高あんどん祭りと特産品をPR

札幌テレビ放送株式会社(STV)・株式会社札幌ドームが主催する「大ほっかいどう祭り」が8月19日(土)、20日(日)札幌ドームで開催され、全道の市町村が特産品などPR・販売を行いました。

会場となった札幌ドームには2日間で約25,000人の来場者があり、沼田町からは夜高あんどん祭りのPRのため吊りあんどんを展示したほか、幻の沼田黒毛和牛まんを販売したところ、大好評のうちに完売しました。



北海道マラソンで沼田町の雪をランナーに提供しました

8月27日(日)札幌市で開催された北海道マラソン2023に沼田町の雪約3トンを使ったアイシング用の雪玉の提供と、満開の雪氷桜を飾り、厳しい暑さの中でゴールを目指すランナーを応援しました。

沼田町利雪研究会、酪農学園大学の狩り部、岩見沢農業高校農業土木工学科の協力により約4千個の雪玉を準備、コースの2.5キロ付近にあるランナーサポートエリア(前田森林公園内)で雪玉を受け取ったランナーは、「ありがとう!冷たくて気持ち良い!」、「これを楽しみにここまで頑張りました!」と言いながら首などを冷やし、リフレッシュしていました。



人の動き

(令和5年8月31日現在)

人口 2,849人(前月比 △5人)
 男性 1,364人(前月比 4人)
 女性 1,485人(前月比 △9人)
 世帯数 1,447世帯(前月比 1世帯)

■総人口増減内訳

増加) 転入: 8人 出生: 2人
 減少) 転出: 11人 死亡: 4人

交通事故死ゼロ

(令和5年8月31日現在)

4,071日継続中!!

出生児
 阿部 充希 くん 誕生月日 8月14日 保護者の名前 巧さん・綾香さん
 藤野 亜嵐 くん 誕生月日 8月16日 保護者の名前 篤志さん・亜美さん

うぶごえ

氏名	死亡月日	年齢	住所
野口 敏子 さん(女)	8月4日	84歳	旭町東
松井 智子 さん(女)	8月12日	66歳	旭町西
梶川 正夫 さん(男)	8月17日	91歳	市内一北

おくやみ